

6. Dezember 2024

Beschlüsse der Mitgliederversammlung seeland.biel/bienne vom 5. Dezember 2024

Die Mitgliedgemeinden haben am 5. Dezember 2024 in Biel das Tätigkeitsprogramm und Budget 2025 sowie den Finanzplan 2026-2029 einstimmig genehmigt. Schwerpunkte von seeland.biel/bienne im nächsten Jahr sind die Aktualisierung des Regionalen Velonetzplans und die Revision des Regionalen Richtplans Abbau Deponie Transporte (ADT). Weiter wird die Erarbeitung eines Gesamtkonzepts Seeufer und des Regionalen Richtplans Sportanlagen gestartet.

An der Versammlung wurden Madeleine Deckert und Erich Fehr verabschiedet. Madeleine Deckert war während 18 Jahren in verschiedenen Gremien von seeland.biel/bienne aktiv, davon 10 Jahre im Vorstand und seit 2019 als Präsidentin. Erich Fehr vertrat als Stadtpräsident während 14 Jahren die Stadt Biel im Vorstand und in weiteren Gremien der Region.

Stefan Nobs (Lyss) wurde von der Mitgliederversammlung als Präsident für drei Jahre gewählt. Neu in den Vorstand gewählt wurde Bernhard Bachmann (Ipsach). Er ersetzt Madeleine Deckert (Evilard). Glenda Gonzalez Bassi übernimmt als neue Stadtpräsidentin von Biel den Vorstandssitz von Erich Fehr. Die amtierenden Vorstandsmitglieder Manuela Perny (Walperswil) und Pierre-André Pittet (Schüpfen) wurden bestätigt.

Alle Unterlagen zur Mitgliederversammlung finden Sie [hier](#). Die nächste Mitgliederversammlung findet am 27. Mai 2025 statt.

Auskunft erteilt

» Thomas Berz, Geschäftsleiter, Tel. 031 388 60 65, t.berz@seeland-biel-bienne.ch

500_48_Beschlüsse_MGV_241206_D.docx